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Le mot du maire  
 

Nous y sommes ! 2018 sõ®loigne apr¯s avoir utilis® ses derni¯res forces.           
 

Quelle année !!! Tous ces phénomènes météorologiques 

extrêmes  : orages violents, grêle, vents, ravinements, feux 

gigantesques et meurtriers, sécheresse exacerbée avec toutes les 

conséquences qui en découlent : désolation, découragement et au bout 

du compte la nécessité de conduire une réflexion et des actions 

efficaces afin de mieux g®rer lõeau de consommation et lõeau qui ruisselle é 

 

Il existe ®galement un autre domaine o½ le bon sens citoyen doit lõemporter, cõest le tri 

et le recyclage de tous nos rejets. Le Jura est lõun des d®partements pionniers en la mati¯re 

et chacun peut comprendre quõun tri bien fait suivi dõune valorisation performante, cõest autant 

dõargent qui rentre dans la caisse et qui r®duit substantiellement la facture du co¾t de la 

collecte des ordures ménagères.  

 

 Suivons donc les indications de tri  ; renonçons aux dépôts sauvages qui saccagent la 

nature  ! 

 Ces deux rubriques vont incontestablement dans le sens dõune meilleure gestion de ce 

que la nature nous offre gratuitement et du respect de lõenvironnement. 

 

 Lõ®v¯nement de cette fin dõann®e est la mise en fonction de notre nouvel Espace Culturel 

et Convivial qui a ®t® fortement perturb® par la faillite de lõEntreprise NOUVEAU (sanitaires-

chauffage). Nous avons tout mis en ïuvre pour quõune nouvelle entreprise vienne terminer les 

travaux et mette en fonction le chauffage . Cõest chose faite et notre nouvelle salle est 

opérationnelle.  

 

 Si le go¾t des repas joyeux est toujours pr®sent, lõouverture ¨ la pratique dõactivit®s 

diverses  : gymnastique, patchwork, ping -pong, yoga, conférence/débat, ... permettra une 

occupation rat ionnelle de cet investissement.  

 

 Cette année encore, le fonctionnement de la Commune, du SIVOS ainsi que notre 

participation à la Communauté de Communes de Champagnole et à différents syndicats (eaux, 

ordures m®nag¯res, for°ts é) ont n®cessit® disponibilité, patience, interrogations.  

 

 Pris dans ce tourbillon, la fin de lõann®e est arriv®e ¨ point nomm® pour retrouver un peu 

de calme et avoir une pensée forte pour celles et ceux qui nous ont quittés trop prématurément. 

A ceux qui traversent des épreuves d ifficiles, je souhaite vous apporter courage et réconfort 

pour initier des jours meilleurs.  

 A toutes et ¨ tous, je vous adresse mes meilleurs vïux pour 2019 ! 

 

            Gérard Authier  
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BUDGET 2018 : SECTION INVESTISSEMENT 
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BUDGET 2018 : SECTION FONCTIONNEMENT 

 
 

Code Dépenses Montant % 

D1 Remboursement d'emprunts  12 891.22 2.62 

D2 Immobilisations corporelles 42 533.61 8.66 

    D3 Construction Espace culturel 436 026.41 88.72 

  Total des dépenses 491 451.24 100,00 

Code Recettes Montant % 

R1 Amortissements  26 142.92 5.80 

R2 
FCTVA-Taxe aménagement 
ǎƻƭŘŜ ŘΩƛƴǾŜǎǘ ǊŜǇƻǊǘŞ 

 18 090.90 
361 009.34 

 4.01 
80.06 

R3 {ǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ ŘΩƛƴǾŜǎǘΦ   45 677.05 10.13 

 

Total des recettes 
 
Subv à réaliser en 2019 
Espace Culturel 

450 920.21 
 

180 433.00 
 

100 
 
 
 

Code Dépenses Montant % 

  D1 Charges à caractère général 56 946.19 22.92 

D2 Charges de personnel 80 710.69 32.48 

D3 Dotations amortissements 26 142.92 10.52 

D4 
Autres charges gestion 
courante 

35 459.14 14.27 

D5 Charges financières Intérêts  7 901.00  3.19 

D6 
Fonds péréquation interco et 
communale 
Ordures Ménagères 

 
 2 376.00 
38 929.80 

16.62 

  
Total des dépenses 
 

248 465.74 100,00 

Code Recettes Montant % 

R1 Produits de services     7 017.26  2.50 

R2 Impôts et taxes 218 126.00 77.59 

R3 
Dotation et participation 
état 

 48 050.75 17.09 

R4 
Produits financiers et 
except. 

  7 932.79  2.82 

  Total des recettes 281 126.80  100 

Dépenses

D1 D2 D3

Recettes

R1 R2 R3
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Evolution des budgets 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Les taxes communales et intercommunales (en%) 

T.E.O.M : Taxe d'enlèvement des ordures ménagères 

Type de taxes 

Année 2016 Année 2017 Année 2018 

Commune Com-com Départ. T.E.O.M. Commune Com-com Départ. T.E.O.M. Commune Com-com Départ. T.E.O.M. 

Taxe d'habitation 3,23% 10,36%     3,23% 10,36%     3,23% 10,36%     

Taxe foncière 

Prop.Bâtie. 
8,00%   24,36% 6.80 % 8,00%   24,36% 6.60 % 8,00%   24,36% 6,40 % 

Taxe foncière Prop.Non 

Bâtie. 
19,39%       19,39% 1,31%     19,39% 1,31%     

 

Recettes

  D1 D2 D3 D4 D5 D6

Recettes

R1 R2 R3 R4
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Commission des forêts 

 

Au sujet de nos forêts 

 
2018 a été une année calme bien que nos nouvelles plantations aient mal supporté la 

sécheresse. En effet, la plantation située en dessous des poubelles a perdu environ 150 plans 

qui seront remplacés gratuitement par la société Roche (un grand merci à eux). Cette plantation 

ne sera pas nettoyée cette année afin de la laisser à l'abri de la végétation qui n'est pas encore 

trop envahissante. 

Par contre la plantation sur le chemin de Sessau sera nettoyée par nos soins au cours de 

l'hiver, ainsi qu'une nouvelle portion de la parcelle 1 qui sera entretenue par l'ONF. Il faut 

savoir aussi que cette année, les attaques de scolytes ont été très virulentes, toutefois nos forêts 

ne semblent pas avoir été touchées. 

En ce qui concerne les coupes de bois, aucune coupe en 2018. Par contre en 2019, un 

dégagement est prévu dans les parcelles 7 et 8 afin de les éclaircir. Une vente sur pied sera 

effectuée au printemps dans la parcelle 2, mais à l'heure actuelle, nous ne connaissons pas 

encore les volumes qui seront prélevés. 

 Jacques Schneiter 

 

Enigme 1 : Sauriez-vous retrouver qui est cette personne ? 

 

Réponse : page 30 
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Aménagement du village  
(Commission des travaux)  

 

�/�¶Espace Culturel et Convivial d'Equevillon  

Ouf, ouf, la salle des fêtes ou plutôt la salle de l'espace culturel et convivial de notre village est 

terminée. Quel soulagement pour l'équipe qui a réussi à mener à bien cette superbe réalisation. 

 Elle s'étire, majestueusement, sur l'emplacement de l'ancienne salle 

d®mont®e aujourdôhui. Mais que se passe-t-il, lôespace autour est 

immense, beaucoup plus grand qu'avant, de gentils lutins sont-ils 

venus nombreux pour accomplir ce tour de magie ? 

Il reste à présent à lui trouver un nom, un nom qui sonne bien, un 

nom facile à prononcer et à se souvenir, il reste aussi à la faire 

fonctionner, ce sera chose faite en 2019 avec les manifestations 

prévues et les réservations à venir. 

La couleur brique et ocre de ses murs se remarque bien, et sa masse 

imposante s'étale devant un très grand parking. Si toutes les places 

sont occupées lors de manifestations, alors, il faudra prévoir un 

agrandissement de cette structure, mais nous n'en sommes pas là....... 

 

L'accès est facilité par l'entrée vers l'atelier communal, avec la possibilité de stationner tout près pour 

les personnes à mobilité réduite et sur tout le reste du parking pour les invités plus valides. 

L'accès traiteur est réservé à l'arrière du bâtiment, à l'écart du parking voitures, et il est limité vers le 

fond par une étendue gazonnée où trône l'arbre du souvenir planté pendant la cérémonie du 11 

Novembre 2018. 

Toute la population est impatiente de pousser les jolies portes, et de pénétrer à l'intérieur pour 

découvrir la disposition de l'aménagement de la grande salle, le mobilier, les rangements, la cuisine, 

les toilettes, les vestiaires, l'éclairage, l'insonorisation et la luminosité. 

Nous pouvons tous être fiers de la mise à disposition par la municipalité dôun espace flambant neuf. 

Que de belles journées ou soirées en perspective dans ce nouveau local attendu de tous depuis déjà 

quelque temps. Merci pour ce joli cadeau pour les fêtes de fin d'année...  

 

 

Marcel Baverel 

http://www.google.fr/imgres?imgurl=http://hendaye.blogs.sudouest.fr/media/02/02/1339055341.jpg&imgrefurl=http://hendaye.blogs.sudouest.fr/archives/tag/hendaye/index-1.html&h=264&w=300&tbnid=aeJv_kOlscH1eM:&zoom=1&docid=2AynaR-hH9d-EM&ei=IOWiVML4Jobbaq_QgIgD&tbm=isch&iact=rc&uact=3&dur=735&page=6&start=194&ndsp=39&ved=0CA8QrQMwAzjIAQ

